

03.06.2002 - 11:43 Uhr

## Communauté suisse de travail pour la politique sociale: Premier directeur nommé

Lucerne (ots) -

L'économiste Matthias Wächter a été nommé à la tête de la Communauté suisse de travail pour la politique sociale. Cette communauté, fondée par cinq grandes œuvres d'entraide et organisations sociales suisses, se donne pour but de contribuer au développement de l'Etat social.

Les cinq organisations Caritas Suisse, EPER (Entraide protestante), pro juventute, Pro Senectute et la Croix-Rouge suisse ont fondé la Communauté suisse de travail pour la politique sociale. Dans le cadre de cette communauté, ces organisations souhaitent définir des positions communes et contribuer à un développement de l'Etat social.

Le comité a nommé comme premier directeur de la Communauté de travail Matthias Wächter. Né à Unna, près de Dortmund, Matthias Wächter est âgé de 35 ans. Il a étudié la chimie à l'Université Albert-Ludwig de Freiburg et à l'EPF de Zurich. Après un mandat d'enseignement à l'EPF de Zurich, Matthias Wächter s'est consacré à plusieurs projets de recherche interdisciplinaires dans des domaines économiques et sociaux. Il a été quatre ans collaborateur scientifique au sein du département d'écologie humaine de l'Institut fédéral pour l'approvisionnement en eau (EAWAG). De 1997 à 2001, Matthias Wächter, promu docteur avec une thèse dans le domaine économique et social, a été chargé de programme au sein du Collegium Helveticum de l'EPF de Zurich. Il y a dirigé le projet «économie durable - nouvelles formes et stratégies d'action publique».

Matthias Wächter entrera en fonction le 1er septembre 2002.

Contact:

Jürg Krummenacher  
Directeur de Caritas Suisse et président de la  
Communauté de travail pour la politique sociale  
Tél. +41/41/419'22'19

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000088/100017503> abgerufen werden.